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Presidente:  

Cristina Cherubini 

 

Età: 23 anni  
Professione: Praticante 

commercialista e revisore legale. 
Specializzanda in direzione e 

controllo aziendale 
 
 
 
 
 
 

Mi sono diplomata con i massimi voti presso l'Istituto Tecnico Commerciale V. Fossombroni di 
Grosseto, acquisendo il titolo di "Perito Commerciale e Corrispondente in Lingue Estere". 
Nell'estate del mio diploma ho iniziato a lavorare in una località di mare per mettere da parte i 
soldi che mi sarebbero serviti per pagare l'università. 
Mi sono laureata nell'ottobre del 2014 in "Economia e Commercio" presso l'Università di Siena. 
Mi sono iscritta alla laurea specialistica "Management e Governance- Curriculum DeCa Direzione 
e controllo aziendale" , attualmente sono al secondo anno in corso, con pochi esami alla laurea. 
Da ottobre 2015 svolgo il praticantato da dottore commercialista e revisore contabile presso uno 
studio commerciale a Grosseto, e da giugno 2015 sono impiegata commerciale presso una clinica 
oculistica alla quale tengo la contabilità primaria. 
Sono anche attiva nel volontariato infatti già dall’estate della terza media ho seguito un corso per 
diventare Peer Educator, ed ho partecipato ad un campus per formare altri ragazzi. “L'istruzione 
tra pari rientra nei metodi di apprendimento "a mediazione sociale", come l'apprendimento 
cooperativo e l'insegnamento reciproco (peer tutoring)” 
Durante il periodo scolastico ho partecipato a molti programmi di volontariato tra cui il progetto 
Toskana auf Deutsch (dicembre 2007 - gennaio 2008) grazie al quale ho svolto un periodo di 
insegnamento del tedesco nelle classi della 5^ elementare in via Sicilia e via Jugoslavia. 
Nel novembre del 2013 sono entrata a far parte dell’Associazione Italiana Celiachia Toscana 
ONLUS, all’inizio svolgevo il ruolo di Tutor del progetto Alimentazione Fuori Casa, nell’ottobre del 
2014, tramite assemblea elettiva sono stata nominata dai soci Coordinatrice provinciale di 
Grosseto, resterò in carica per tre anni con possibilità di essere rieletta.  
Da luglio 2016 la presidentessa di un club che si occupa di attivare service per la comunità. 
Posso quindi affermare di avere spiccate doti di leadership, organizzazione eventi e gestione del 
personale 
 

Pubblicazioni 
Riflessioni su una vita 

Aletti editore 2010 

Autori: Cristina Cherubini 

Riconoscimenti e premi 
Concorso "Europa: meditazione sulla dignità umana" giugno 2010 

23ª edizione del Concorso Scolastico Europeo, dal tema "Europa: meditazione sulla dignità 

umana". Il premio, un viaggio a Strasburgo in visita al Parlamento europeo.  

http://ricerca.gelocal.it/iltirreno/archivio/iltirreno/2010/06/24/LGAPO_LGA03.html 
 



 

 

 

Vice Presidente: 
 

Michele Travagli 

 

Età:27 
 

Professione: Consulente Finanziario 
 

Presso UniCredit S.P.A. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Michele Travagli, 27 anni, sono impiegato come  

consulente presso la Banca Unicredit di Grosseto. Mi sono diplomato nel 2007 in 
ragioneria presso l' Istituto Tecnico Commerciale Vittorio Fossombroni  di Grosseto con 
votazione di 97/100.  

Gli sport praticati sono il nuoto e la corsa. I miei hobby sono la fotografia, la musica e il 
cinema. Socio del Rotaract Club di Grosseto dal 2006 con carica attuale di vicepresidente, 
gli incarichi precedentemente ricoperti sono stati quelli di presidente, vicepresidente, 
segretario, tesoriere e prefetto. Anche se sono circa dieci anni che faccio parte del 
Rotaract posso dire con estrema certezza di conservare ancora oggi tutto il pieno e vivo 
entusiasmo del primo giorno in cui sono entrato a far parte di questa fantastica famiglia 
rotariana.  

Credo profondamente nell'operato del Rotary che ci permette giorno dopo giorno 
attraverso la condivisione di sani principi come l'amicizia, la voglia di fare, l'impegno e la 
reciproca stima e affetto di metterci in gioco e di crescere personalmente apportando 
quanto più possibile un servizio e quindi un beneficio alla nostra società.  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Prefetto: 
 

Clarissa Cardoso 

 

Età:18  

Professione: Studente UNIPI 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
Mi sono diplomata presso il Liceo Classico Carducci Ricasoli di Grosseto quest'anno e da 
settembre  sono iscritta alla facoltà di Lettere Moderne e Filosofia all'Università degli Studi di 
Pisa.  
Ho partecipato per due anni ad un'iniziativa teatrale di volontariato presso l'Associazione Tutti a 
Teatro Onlus che vede l'integrazione tra ragazzi abili e disabili.  
 
Dal 2014 faccio parte con orgoglio della Compagnia Teatrale Ridi Pagliaccio di Giacomo Moscato.  
 
Durante l'estate 2016 dal 29 agosto al 4 settembre ho partecipato ad una settimana di Campus 
Interhabile, organizzato dall'associazione di cui faccio parte da almeno un anno, il Rotaract Club.  
 
Sono inoltre prefetto di questo Club che si occupa di service e cooperazione tra persone che 
condividono gli stessi principi di voglia di fare, amicizia, interessi, passioni. Le mie principali 
attività all'infuori dello studio, ruotano attorno alle amicizie, al teatro, alla lettura, alla danza e 
alla moda. 
 
 
Clarissa Cardoso 



 

Segretario: 
Simone De Nicola 

 

Età:22 
 

Professione: Socio Amministratore  

DE.CO.SE. SAS  

Studente Giurisprudenza UNIFI 
 

 
 
 
 

Nel momento in cui si parla di idee, progetti, 
ambizioni ed obiettivi siamo subito più o meno 
preparati ad affrontare un discorso, siamo 
complici dell’essenza che ci mobilità al progresso. 
Ma quando per qualsiasi motivo ci chiedono chi 
siamo, di presentarci nell’imminenza, in quel 
presente che è tutto, ma l’attimo dopo non lo è 
più, allora si finisce per obblighi cronologici a 
dover parlare del passato, e la fugacità del tempo 
non ci aiuta. 

Mi chiamo Simone De Nicola, faccio parte di una piccola società che gestisce i due centri in Franchising 
Natur House a Grosseto, azienda specializzata e leader nell’educazione alimentare, studio 
Giurisprudenza all’Università di Firenze ed ho la passione per la musica. Ho sempre ammirato la nobiltà 
d’animo, gli intenti e le realizzazioni straordinarie del Rotary, l’ho sempre vista una realtà indipendente, 
discreta e silenziosa, perché come disse Gino Bartali “…Certe medaglie si appendono all’anima, non alla 
giacca”. 
Non nego che ho avuto, ed ho tutt’ora, stretti rapporti con il volontariato, dalla Protezione Civile alla 
Croce Rossa di Grosseto, non è una novità che succeda, ma è sempre una gioia nuova vedere realizzato 
tutto quello che partendo dalla mente diviene concreto e percepibile, non solo per noi stessi, ma per 
tutti. Perché come disse Albert Pine: “Quello che facciamo per noi muore con noi. Quello che facciamo 
per gli altri e per il mondo rimane ed è immortale”. Nonostante ciò da quando sono entrato a far parte 
della grande famiglia del Rotaract mi si è svelata una nuova veduta, fatta di impegno continuo, messo in 
moto dal cuore e la testa di persone estremamente competenti, che tutti i giorni mi regalano esperienza 
preziosa. Per me è un onore collaborare per un futuro sociale migliore e ringrazio di aver trovato, prima 
di tutto il resto, degli amici che oltre il Rotaract sono compagni di vita. 
 
Simone De Nicola 

 
 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

Consigliere: 
Francesco Cellini 

 

Età:26 Professione: Perito Agrario 
specializzato in Nutrizione e Difesa delle 

Colture Biologiche 
 
 
 

Nato a Grosseto il 13/11/1990 
 
Diploma: istituto tecnico agrario leopoldo ii di Lorena anno 2009 
 
 
Professione: perito agrario specializzato in nutrizione e difese delle colture orticole 
 
Passioni: tutto ciò che riguarda la natura e lo stare all'aria aperta; caccia, pesca...e una grande 
passione per i setter inglesi 
 
Interessi: stare con gli amici, uscire e frequentare posti e persone nuove; leggere libri di qualsiasi 
genere; ascoltare musica. 

 
 
 
 

Consigliere:  

Samantha Rosadoni 

 

Età:23 

Professione:  

                                   Studente di Medicina presso 

UNIPR 
 

 
 
 

 
Sono Samantha Rosadoni, ho 24 anni e studio Medicina e Chirurgia presso l'Università degli 
Studi di Parma. 
Sto realizzando il mio sogno grazie al sostegno prezioso di tutta la mia famiglia che, oltre a 
permettermi di studiare, mi sta consentendo di vivere da sola in una deliziosa mansarda. 
Questa situazione mi sta permettendo di esprimermi al meglio. Ho scelto di fare medicina con il 
grande desiderio di diventare psichiatra, ho una grande passione per le neuroscienze, ma amo 
tutto la medicina, qualsiasi aspetto è estremante importante. Non mi pongo limiti, sono aperta 
a varie possibilità: sono sicura che, proseguendo il mio percorso di studi, capirò quale sia il 
ramo a me più confacente. Per il momento, il mio obiettivo più grande è quello diventare 
un’abile e brava medichessa. 
Mi sto impegnando al massimo, cercando di creare unità con professori, medici e colleghi che 
condividono il mio stesso tipo di impegno. Ho poco tempo libero, tuttavia, appena posso, cerco 
di sostenere i miei colleghi e amici che sono in difficoltà, creando una rete di solidarietà e 
amicizia 



 
 

 
Tesoriere:  

Alessio Rocchi 

 

Età:29 Professione: R&D 
Engineer Ricerca e Sviluppo 

presso Aruba S.P.A 
 
 
 
 
 
 
 
 

Consigliere: 
Giulia Romeo 

 

Età:18 
 

Professione: Studente Liceo 
Rosmini 

 

Collaboratrice Sociale Progetti Regionali 
 
 
 

Giulia Romeo, 19 anni studentessa presso l'istituto A. Rosmini indirizzo Economico Sociale. 
Donatrice presso l'Avis di grosseto. Consigliera presso il Rotaract di Grosseto. 

 
 
 
 
 
 
 

Socio Attivo: 
Andrea Ricciardi 

 

Età:28 
 

Professione: Praticante Avvocato



SOCIO IN ENTRATA 

 
 

Nome: Giorgio Bartalucci 
Età 24 anni 

Professione:  Studente unipi 
 
 
Mi chiamo Giorgio Bartalucci e sono nato a Grosseto il 13 

gennaio 1992 e sono lì residente in Via Adamello n.60. Mi 

sono diplomato nel 2011 all'Istituto Tecnico del Geometri di 

Grosseto con il voto di 70/100  e nello  stesso anno ho fatto il 

test sia per accedere a   Ingegneria edile/architettura, laurea 

magistrale a numero chiuso,  che quello per accedere a 

Ingegneria Edile.Li ho superati entrambi ,ma poi ho deciso di 

seguire il secondo, iscrivendomi a Ingegneria Civile 

Ambientale ed Edile -sezione Edile. 

I primi due anni di Università ho fatto 

,contemporaneamente, il Tirocinio per potermi iscrivere 

all'albo di Geometra , superando dopo il primo anno anche 

l'esame di routine davanti alla Commissione Interna per il 

controllo della Pratica Professionale. 

Attualmente sto frequentando a Pisa il primo anno del corso 

biennale della Magistrale di Ingegneria dopo aver 

frequentato la triennale del Corso Edile. 

Ho praticato sport dall'età di 2 anni frequentando il  nuoto fino agli 8 anni , continuando poi con il 

judo per due anni fino alla cintura arancione e praticando il calcio  con il ruolo di portiere in più 

squadre (Invicta ,Braccagni, Nuova Grosseto ), frequentando durante l'estate gli stages per i campi 

estivi di calcio del Milan. All'età di 14 anni ho superato un provino per la squadra di calcio del 

Siena,entrando nelle Giovanili della squadra di serie A . Così quell'anno ho giocato per una loro 

squadra satellite il Monteriggioni. 

L'anno calcistico successivo ho deciso di rientrare a Grosseto e ho giocato fino a 16 anni,sempre nel 

ruolo di portiere, nella Società Calcistica Il Sauro e dopo in quella del Castiglione della Pescaia. Ho 

poi deciso di cambiare sport iscrivendomi alla società Pugilistica ContiCavini e praticando pugilato a 

livello agonistico per tre anni ,sotto la guida del Pluricampione Alessandro Scapecchi, facendo 

incontri di categoria anche a Pinerolo. 

Con l'inizio dello studio universitario di Ingegneria  a Pisa,poiché il  tempo libero era poco, ho 

iniziato a fare palestra,poi boxe ,a livello amatoriale ,fino a praticare il Crossfit. 

Quest'ultimo è lo sport che tuttora pratico. 

Sono di temperamento socievole e sono convinto dell'importanza dei rapporti tra le persone anche 

in ambito professionale  e sociale. Credo che la società  sempre di più abbia necessità delle 

competenze di ognuno di noi sia per crescere quanto per vivere in pace.  

 



 
SOCIO IN USCITA 

 
 
 
 

 

Dario Spatuzzi 
 

Età 29 
 

Professione: Laureando in Giurisprudenza 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

SOCIO USCITO 
GILLES ANDREINI 
 
 
 
 
 

Età:30 

 

Professione: Senior Consultant a Ernst & Young



 


